

La tasa interanual de inflación cae al -1,1% en abril

- El precio de la electricidad fue el mes pasado un 18,2% inferior a un año antes

Madrid, 13 de mayo de 2016.- El IPC subió un 0,7% en abril, pese a lo cual la tasa interanual de inflación cayó hasta el -1,1%, tres décimas menos que en el mes anterior. El resultado ha sido sensiblemente inferior a lo previsto debido a la desviación a la baja que han registrado el componente energético y los servicios respecto a las estimaciones. En el caso de los productos energéticos, la tasa acentuó su caída hasta el -15,1% por el fuerte descenso del precio de la electricidad, que en abril fue un 18,2% inferior a un año antes. No obstante, la caída en los servicios ejerció el mayor impacto en la tasa general de inflación.

Como consecuencia de la estabilización del precio del petróleo y el resultado inferior a lo previsto en abril, las previsiones se han modificado a la baja. La tasa de inflación media anual para 2016 se sitúa en -0,3%, con una tasa interanual en diciembre del 0,6% (frente a -0,2% y 0,9% respectivamente en las anteriores previsiones). Para 2017, la tasa media anual será del 1,3% y del 1,1% en diciembre (frente a 1,7% y 1,6% respectivamente en las anteriores estimaciones).